

Copec lanza nueva edición de “Mueve Tus Sueños” para impulsar emprendimientos de Quintero

Entre el lunes 3 de marzo y el martes 8 de abril, y con un especial énfasis en el turismo, los interesados podrán postular para formar parte de esta iniciativa que contempla capacitaciones, mentorías y la posibilidad de acceder a un capital semilla para fortalecer sus negocios de \$1.500.000

Con el objetivo de continuar impulsando el desarrollo de emprendimientos con impacto local, Copec anunció el lanzamiento de la cuarta edición de Copec Mueve Tus Sueños en Quintero, un programa que ha beneficiado a más de 500 emprendedores a lo largo del país y que este año tendrá un foco especial en el sector turístico.

La versión 2025 mantendrá las postulaciones abiertas entre el lunes 3 de marzo y el martes 8 de abril, invitando a micropymes y pymes de la comuna a participar. El programa está diseñado para impulsar proyectos escalables en sus primeras etapas o en fase de madurez temprana, ofreciendo acceso a capacitaciones especializadas, mentorías y la posibilidad de acceder a un capital semilla de \$1.500.000 para fortalecer sus negocios. En su última edición, la iniciativa logró que el 76% de los participantes formalizarán su negocio, promoviendo su crecimiento y sostenibilidad.

En Quintero, el programa seleccionará a 50 emprendedores, quienes recibirán capacitación a través de un modelo híbrido de aprendizaje, con charlas y talleres enfocados en fortalecer sus negocios. Luego, se preseleccionarán las 10 mejores ideas, cuyos emprendedores presentarán sus proyectos aplicando lo aprendido durante el proceso. Finalmente, se elegirán los 5 más destacados, que serán premiados en una ceremonia final.

“Este 2025 Copec cumple 90 años al servicio de Chile, y estamos felices de lanzar una nueva edición de este programa que ha beneficiado a cientos de emprendedores a lo largo de Chile. Este año, el programa tendrá un enfoque adicional en el turismo, potenciando así el desarrollo local a través del emprendimiento en este sector. En Copec potenciamos el movimiento de las personas, las empresas y el país, y buscamos ser un motor de impulso para

generar capacidades y oportunidades que contribuyan a mejorar la calidad de vida y el futuro de las personas”, destacó Juan Pablo Doñas, Gerente de Asuntos Corporativos de Copec.

Por su parte, Alex Parnas, el Director de Emprendimiento de Centro de Innovación UC Anacleto Angelini, entidad encargada de desarrollar la metodología de trabajo y acompañamiento a los emprendedores, señaló que “desde el Centro de Innovación UC, hemos tenido el privilegio de ejecutar Copec Mueve tus Sueños en todas sus ediciones, reafirmando nuestro compromiso con el apoyo a las comunidades y el acompañamiento cercano a los emprendedores en su camino de crecimiento. A lo largo de estos años, hemos formado a más de 500 emprendedores en diversas localidades del país, convencidos de que el

emprendimiento es un motor fundamental para el desarrollo económico y social. Seguiremos trabajando con dedicación para impulsar el talento emprendedor y potenciar iniciativas que transformen y fortalezcan el ecosistema de innovación en Chile.”

La convocatoria estará abierta a todos los residentes, mayores de 18 años, de las distintas comunas involucradas – Mejillones, Caldera, Coquimbo, Quintero, Calbuco y localidades de la Patagonia: Coyhaique, Puerto Aysén, Puerto Río Tranquilo, Puerto Chacabuco y Río Ibáñez – que cuenten con un emprendimiento formal o informal. En sus tres ediciones anteriores, el programa ha recibido más de 2.900 postulaciones, con 569 participantes y un 82% de mujeres emprendedoras entre los seleccionados.



Para postular, los emprendedores deberán ingresar a la web ww2.copec.cl/sostenibilidad/mueve-tus-suenos, descargar las bases y completar el formulario.